Kampagne wirbt für Teilhabe an Wahlen

Remlingen. Anlässlich des Europäischen Protesttags zur Gleichstellung von Menschen mit Behinderung am 5. Mai organisiert das Kom-Freiwilligenmapetenzzentrum nagement Elm-Asse die Werbekampagne "Ich möchte wählen". Mit der Aktion soll für die uneingeschränkte Teilhabe aller Deutschen an Wahlen geworben, bestehende Missstände im Wahlsystem aufgezeigt sowie für Inklusion in allen Lebensbereichen sensibilisiert werden, heißt es in einer Mitteilung. Gefördert werde die Kampagne durch die Aktion Mensch.

Im Rahmen der Werbekampagne würden Menschen mit Porträtfotos und ihrem persönlichen Statement zum Thema Wahlrecht dargestellt. Die Kampagne werde überwiegend als Werbekampagne in den sozialen Medien zu sehen sein. Die Evangelische Stiftung Neuerkerode unterstütze die Aktion ebenso wie der Flüchtlingsrat Elm-Asse. Infos: www.freiwillig-engagiert.de